
 

 
 
An den  
Bürgermeister der Stadt Rheinbach 
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und den designierten Bürgermeister 
Herrn Ludger Banken  
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53359 Rheinbach 

 
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im  
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Joachim Schollmeyer 
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53359 Rheinbach 
 
 

den 18. Oktober 2020 
 

Anfrage zum „Neuen Stadtportal“ der Stadt Rheinbach 

 

Sehr geehrter Herr Raetz,  
sehr geehrter Herr Banken,  
im Nachgang zu der Beantwortung unserer Anfrage unter dem Punkt „Erarbeitung eines neuen 
Stadtportals (Internetauftritt) der Stadt Rheinbach“ in der Fragestunde am 12.10.2020 ergeben 
sich für uns als Fraktion noch folgende Fragen: 
1. In welcher für die Benutzer*innen transparenten Form erfolgt die in der Beantwortung 

angeführte „Neuinterpretation“ von Begriffen aus der Verwaltung (Glossar, Pop-Up, externe 
Verlinkung...), mit welchen Maßnahmen und anhand welcher evaluierbarer Kriterien erfüllt 
man den selbst formulierten Anspruch, dass die Seite „Spaß“ machen solle und welche 
Richtlinien zur Barrierefreiheit von Online-Inhalten werden bei der Neugestaltung der 
Webseite berücksichtigt? 

2. Welche Module sind noch „bei der regioIT in Fertigstellung“, inwieweit handelt es sich beim 
„Redaktionsmodul für Vereine und Unternehmen“ um ein CMS mit dem Recht, eigenständig 
Inhalte auf dem Webportal der Stadt einzustellen und wie erfolgen dabei Vergabe der Rechte 
und die Gewährleistung, dass nur mit den gesetzlichen Vorgaben kompatible, sichere Daten 
und Darstellungen eingestellt werden? 

3. Wie ist das Projekt „Neues Stadtportal der Stadt Rheinbach“ IT-technisch konzipiert, d. h., 
inwieweit und unter Einbezug welcher Aspekte erfolgte eine Unterteilung in Entwicklungs-, 
Test- und produktive Umgebung, und wie ist die weitere Entwicklung aufgrund von 
Rückmeldungen, Fehlerbeseitigungen, Helpdesk etc. angedacht? 

4. Welche Leistungen wurden mit dem als Designkosten in Höhe von 3.800 Euro angeführten 
Betrag an wen bezahlt (bitte genaue Aufschlüsselung und Erläuterung)? 

Mit freundlichen Grüßen 

 
Joachim Schollmeyer  

 


